

“Pour l'Europe des travailleurs et de la démocratie”

LISTE SOUTENUE PAR LE PARTI DES TRAVAILLEURS, CONDUITE PAR DANIEL GLUCKSTEIN

Madame, Mademoiselle, Monsieur,

Savez-vous ce que sont les “pouvoirs” du Parlement européen ? Simplement ceci : appliquer les directives de Maastricht et de la Commission européenne présidée par M. Delors et soumise aux diktats du Fonds monétaire international, de la Banque mondiale, du GATT, du G 7.

Vous le savez, parce que vous en subissez les conséquences dans tous les domaines. Ils organisent le chômage, détruisent la Sécurité sociale et les services publics, imposent le travail des enfants, s'attaquent à la démocratie communale et à la laïcité de l'école et de l'Etat. Par le biais de ce qu'ils appellent “plans sociaux”, “pactes sociaux”, “gestion tripartite”, ils prétendent intégrer les organisations syndicales à cette politique. Ils rédigent des directives pour cela. Par exemple :

- La directive du 12 octobre 1993 autorise le travail dès 15 ans, aligne vers le bas toutes les législations, ouvre des dérogations au-dessous de 15 ans pour la formation en alternance et les stages en entreprise.

- Un arrêt de la Cour européenne de justice de juillet 1991 autorise le rétablissement du travail de nuit des femmes dans l'industrie.

- La directive du 22 novembre 1993 détruit tous les Codes du travail et conventions collectives en permettant – sous couvert d'aménagement du temps de travail – le travail treize heures par jour, six jours sur sept, avec de surcroît des dérogations permettant d'aller au-delà.

- Avec la PAC, ils organisent le gel des terres. Ils vous obligent, vous agriculteurs, à détruire votre production alors qu'à l'échelle du monde entier des millions d'êtres humains souffrent de la faim et qu'un milliard et demi vivent au-dessous du seuil de pauvreté.

- A Bruxelles, à côté de l'immeuble de l'Europe, il y a celui de l'OTAN. Dans le monde entier, sous couvert de l'OTAN ou de l'ONU, en Yougoslavie, en Afrique..., ils organisent les guerres.

Vous vous posez peut-être la question : pourquoi se présenter à ces élections, en France et dans 6 pays d'Europe, quand on est contre le Parlement européen et pour l'abrogation du traité de Maastricht ? Voici notre réponse. Il y a deux politiques :

- **L'Europe de Maastricht** : chômage, baisse du coût du travail, des milliards pour la spéculation.

- **L'Europe des travailleurs et de la démocratie** : relance de l'économie par l'augmentation générale des salaires et des pensions de retraite, annulation de toutes les suppressions d'emploi, confiscation des milliards de la spéculation pour les affecter aux investissements productifs et à la création de centaines de milliers d'emplois.

ABROGATION DU TRAITÉ DE MAASTRICHT !

Nous vous appelons à voter pour notre liste le 12 juin et à vous associer sous toutes les formes au combat pour que soit réalisée l'unité des travailleurs et des organisations de toute l'Europe pour une manifestation à Bruxelles. Militants de l'Alliance européenne des travailleurs, nous avons pris la responsabilité dans toute l'Europe, en Allemagne, en Hongrie, en Espagne, en Roumanie, en Grèce, en Serbie, en Croatie, en Belgique, en France, au Danemark, en Russie... de préparer une manifestation à Bruxelles le 23 octobre. Nous vous proposons d'y participer.

Rejoignez-nous !

Le 12 juin, votez pour la liste

**“Pour l'Europe des travailleurs et de la démocratie”
soutenue par le PARTI DES TRAVAILLEURS, conduite par D. Gluckstein**